

Journée 3 :Clos Lucé et accrobranche

Le matin, nous avons visité la demeure de Leonard De Vinci, à Amboise, et offerte par François 1^{er}. On a pu découvrir et parfois même essayer ses inventions exposées dans le parc et à l'intérieur de son logis. Leonard de Vinci est mort en 1519 à Amboise, âgé d'une soixantaine d'années. C'est un génie de la Renaissance, la période historique où l'on a fait renaître l'Antiquité et développé les arts. Le midi, nous avons pique-niqué au bord de la Loire.

L'après-midi, nous sommes allés faire de l'accrobranche à Angers. Ce sont des parcours d'aventures où l'on doit utiliser des cordes, des planches de bois et des câbles, etc...pour se déplacer d'arbre en arbre comme Tarzan (mais attachés, ou suspendus...) !!



Waouh magnifique, il avait de la chance, Leo !!!!



Et voici la vraie fausse Joconde !!



Arrête ton char, Léonard !!!!!!!



Un marteau pilon (pour le détail de fonctionnement, voir M.Vignard !!).



A table !!



Chut, on écoute pour plus de sécurité !!



Tu fais moins le malin Valentin !!



En pleine action !!

Rédacteurs : Cassandra Garaudet, Violaine Vadot, Solène Lonchamp, Evan Landriot.